
Vorsitzender Gräf schlägt vor, innerhalb der Fraktionen zu prüfen, ob diese Liste bereinigt 
werden kann und dann in einer der nächsten Sitzungen hierüber zu beraten.  


